

Exposition textile à la Galerie La Noctule – 3 au 25 août 2024
Champ-du Moulin (NE)

Durant 3 décennies et 4 à 5 fois par an, une vingtaine de créatrices textiles se sont engagées à relever les défis proposés par Maryline Collioud-Robert.

Cela va de tissus improbables, de matériaux divers (de quincaillerie, serre-câbles, cure-dents etc.), diverses ficelles ou autres objets de décorations, tout cela étant le point départ pour triturer leurs méninges, pour booster leur créativité.

A la découverte des nouveaux défis, les participantes se sont généralement étonnées, ont été fascinées ou mêmes ravies ! De toute façon le défi était lancé, à chacune de trouver l'idée et de faire des essais pour les transformer en œuvres textiles.

L'exposition que nous avons pu admirer à La Noctule nous a démontré qu'à partir d'une même base, l'approche créative a été infinie au sein des membre de ce groupe. Toutes ont admis que ces démarches les ont aidées à développer leur inventivité et à les conforter dans leur cheminement artistique personnel.

écrit par Marianne Morf, octobre 2024